

## **Grußadresse an den VIII. Kongreß der Gesellschaft für Sport und Technik**

Liebe Delegierte

des VIII. Kongresses der Gesellschaft für Sport und Technik!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch die herzlichsten Grüße zu Eurem VIII. Kongreß.

Die Gesellschaft für Sport und Technik hat sich in den fünfunddreißig Jahren seit ihrer Gründung einen festen Platz als sozialistische Wehrorganisation im Leben der Deutschen Demokratischen Republik erworben. Gemeinsam mit der Freien Deutschen Jugend leistet sie einen bewährten Beitrag zur kommunistischen Erziehung der Jugend. Das gilt auch für die zunehmend breitere Entwicklung des Wehrsports. Er entspricht den Interessen vieler Bürger und fördert zugleich ihre Bereitschaft und Fähigkeit zur Verteidigung des Friedens und des Sozialismus.

Mit den Wahlen in Vorbereitung auf diesen Kongreß haben die Mitglieder der Gesellschaft für Sport und Technik eindrucksvoll ihren Willen bekundet, die Beschlüsse des XI. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zum Wohle des Volkes mit ganzer Kraft zu erfüllen. Davon ist ihr Ringen um beste Ergebnisse und hohe Leistungen beim Lernen und in der Produktion ebenso wie in der vormilitärischen Ausbildung und im Wehrsport bestimmt. Vorbildlich wirken Zehntausende ehrenamtliche Funktionäre, Ausbilder und Übungsleiter im Sinne der Losungen »Mein Arbeitsplatz - mein Kampfplatz für den Frieden« und »Ausbildungszeit ist Leistungszeit«.

Neue Anforderungen sind an alle Mitglieder Eurer Organisation gestellt. Hohe Qualität und Effektivität in der vormilitärischen Ausbildung, die weitere Entwicklung der Massenwehrsportarten - des Schießsports, des Militärischen Mehrkampfes und des Wehrkampfsports -, eine interessante Arbeit in den technischen Wehrsportarten und Spitzenergebnisse in den Disziplinen des Leistungssports, das sind die Ansprüche an die Gesellschaft für Sport und Technik. Davon werden auch die Leitungstätigkeit und das gesamte Organisationsleben geprägt.

Wir sind gewiß, daß die Beschlüsse des VIII. Kongresses alle Mitglieder der Gesellschaft für Sport und Technik mobilisieren werden, mit neuen Initiativen zur Sicherung des Friedens, zur erfolgreichen Gestaltung unserer Gesellschaft und zum zuverlässigen Schutz des Sozialismus beizutragen.

Wir wünschen dem VIII. Kongreß der Gesellschaft für Sport und Technik einen erfolgreichen Verlauf und allen Mitgliedern der sozialistischen Wehrorganisation neue Erfolge in ihrer Tätigkeit.

Berlin, den 14. Mai 1987